

**Begründung:**

Der Landrat hat am 21.12.2009 die Mitgliedschaft des Kreises im Verband der kommunalen Arbeitgeber vorsorglich zum Ende des Jahres 2010 gekündigt.

In der Zwischenzeit hat eine Diskussion begonnen, die nicht nur von Sachkunde sondern oft auch von Emotionen geprägt ist.

Bei den gegenwärtigen Tarifverhandlungen im öffentlichen Dienst wird deutlich, dass die **Leistungsorientierte Bezahlung (LOB)** sehr umstritten ist.

Deshalb ist es notwendig, trotz des Landtagswahlkampfes – oder gerade deshalb – eine Bewertung dieses Vergütungselementes auf einer sachlichen Grundlage durchzuführen.

Die Kreistagsfraktionen von CDU und Grünen sind der Auffassung, dass erst nach ausführlicher Berichterstattung und Anhörung von Sachverständigen über eine Aufrechterhaltung oder Rücknahme der Kündigung der Mitgliedschaft im Kommunalen Arbeitgeberverband entschieden werden sollte.

Mit freundlichem Gruß

gez. Dieter Heuel  
CDU-Fraktionsvorsitzender

gez. Horst Becker  
Fraktionsvorsitzender DIE GRÜNEN

f.d.R.

Elke Billen  
Fraktionsassistentin